

04/2023

Frohe Ostern auch in Rommerskirchen

Heimische Vereine und Einrichtungen freuen sich über 13.600 Euro aus dem PS-Zweckertrag der Sparkasse Neuss.

Für Ehrenamtliche in Rommerskirchen gab es Anlass, sich zu freuen. Gemeinnützige Vereine und Einrichtungen erhielten jetzt eine Spendensumme von insgesamt 13.600 Euro. Sie wurde aus dem PS-Zweckertrag der Sparkasse Neuss ausgeschüttet.

Vorstandsmitglied der Sparkasse Neuss Marcus Longerich eröffnete: "Die Unterstützung der Region durch die PS-Spendenvergabe ist für die Sparkasse Neuss ein wichtiges Anliegen". Die Zuwendungen seien ein besonderer Anlass für die Sparkasse Neuss, um allen unterstützten Vereinen und Einrichtungen von Herzen Danke zu sagen. Ohne ehrenamtliches Engagement würden viele von ihnen nicht mehr existieren. Und in der heutigen Zeit seien sie mehr denn je auf finanzielle Unterstützung angewiesen. "Deswegen wird es auch in Zukunft Spenden geben", so Longerich weiter.



Foto: Stefan Büntig

Zusammen mit dem Filialleiter vor Ort, Wolfgang Hüttche, überreichte Longerich persönlich die Gelder. Ein großes Dankeschön richtete Longerich an die Sparkassenkunden aus Rommerskirchen, die mit dem Kauf von PS-Losen zum Erhalt und die Weiterentwicklung der heimischen Vereine und Einrichtungen beitragen. Denn hinter dem PS-Zweckertrag steht die Sparkassen-Lotterie "PS-Sparen". Neben dem Sparen sowie den attraktiven Gewinnchancen steht beim PS-Sparen auch der gute Zweck im Mittelpunkt.

Ansprechpartner/ -in für Ihre Rückfragen:

Stephan Meiser

Direktor Unternehmenskommunikation Unternehmenssprecher Telefon: 02131 97-1080 stephan.meiser@sparkasse-neuss.de

Annette Neth

Leiterin Abteilung Kommunikation stv. Unternehmenssprecherin Telefon: 02131 97-1081 annette.neth@sparkasse-neuss.de